



MUNDO | 28

Declina el futuro zar antidrogas de EU; recibió 100 mil dólares de la industria farmacéutica para debilitar a la DEA en lucha vs. opiáceos



CIUDAD | 14

Zonas de Xochimilco y Tláhuac no son aptas para seguir habitándolas, ni siquiera con casas antisísmicas: Urbanista

[DENISSE MENDOZA]

LA ESQUINA

El camino hacia la renegociación del TLCAN se complica por los obstáculos que pone Estados Unidos, que sólo entiende que hay beneficio si los demás son perjudicados. Ni México ni Canadá están dispuestos a servir de tapete a los intereses políticos de Trump. Si EU se sale del acuerdo, será el que más sufra. Aquí, unos sectores serían afectados, pero ni de lejos sería el desastre que algunos vaticinan.

PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL:
Jorge Kahwagi Gastine

MIÉRCOLES 18
OCTUBRE 2017
AÑO 22 Nº 7644 / \$10.00
www.cronica.com.mx

CRÓNICA

VICEPRESIDENTE:
Jorge Kahwagi Macari
DE HOY

México y Canadá no se dejan; alargan negociación



Concluyeron la cuarta ronda sobre el TLCAN y existen "brechas significativas", pero los tres socios comerciales esperan alcanzar un acuerdo, aun si es a principios de 2018

- Lighthizer, negociador de EU, se dijo decepcionado de "la resistencia al cambio" de sus vecinos
- Guajardo: México entró con disponibilidad, pero "no pondrá en la mesa el interés nacional"
- Queremos un marco estable, no podemos acordar cuando alguien piensa "el que tiene que ganar soy yo": la canciller canadiense



Chrystia Freeland, de Canadá; Robert Lighthizer, de EU; e Ildefonso Guajardo, de México, ayer en Washington.

- La asociación de líderes minoristas estadounidenses suena la voz de alarma: el colapso del Acuerdo sería una "catástrofe económica" **.22 y 23**

Pumas ganan el PetroBowl internacional 2017

El equipo de la Facultad de Ingeniería se impuso a estudiantes de más de 100 universidades. El examen de 12 horas, en San Antonio, Texas, fue sobre conocimientos de ingeniería petrolera como yacimientos, producción, perforación, economía, geopolítica e historia petrolera. **.20**

[ADRIÁN FIGUEROA]

Sube a \$48 mil millones el costo de la reconstrucción post sismos

- El gasto mayor será en Oaxaca y Chiapas, cuya actividad económica todavía no levanta ■ Condesa, Roma y Xochimilco, prioridades de la reactivación para el gobierno de la ciudad **.3 y 16**

[REDACCIÓN Y FRANCISCO ARCEO]



MUNDO | 27

Savater escribe sobre el "victimismo espurio" y los mossos contemplativos en Cataluña el día del referéndum



CULTURA | 18

La Mexicana es la revolución social más antigua del mundo, dice Miguel León-Portilla, Premio Crónica; habla de las diferencias entre Gamio y Vasconcelos

[REYNA PAZ AVENDAÑO]

ESCRIBEN

L. SARMIENTO, R. GODOY Y A. LARQUÉ	UNO
JUAN MANUEL ASAI	DOS
SERGIO J. GONZÁLEZ MUÑOZ	DOS
RAFAEL CARDONA	TRES
RENÉ ARCE	CUATRO
MA. DEL ROCÍO PINEDA	CUATRO
LEOPOLDO MENDIVIL	6
MARILENA HOYO	10
JULIO CÉSAR MORENO	12
CONCEPCIÓN BADILLO	29